

ABSTRAK

Nama : Aulia Nur Jannah
NIM : 1930210063
Judul : Perspektif Keadilan Menurut Pengalaman Perempuan Yang Dipoligami (Studi Kasus Desa Somosari Kecamatan Batealit Kabupaten Jepara)

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang para perempuan yang dipoligami menerima pernikahan poligami dan tentang keadilan serta kriteria keadilan menurut pengalaman perempuan yang dipoligami. Dalam rangka untuk menyelesaikan persoalan tersebut dilakukan kegiatan penelitian di Desa Somosari Kecamatan Batealit Kabupaten Jepara. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan, sumber primernya berasal dari perempuan yang dipoligami. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis datanya menggunakan langkah-langkah reduksi data, display dan verifikasi.

Hasil dalam penelitian ini menunjukkan bahwasanya 1). latar belakang perempuan menerima pernikahan poligami di Desa Somosari Kecamatan Batealit Kabupaten Jepara ada 3 (tiga) faktor yaitu faktor ekonomi yakni perempuan tidak mempunyai finansial yang cukup untuk memenuhi kebutuhannya sehingga memutuskan menerima poligami, faktor ketidaktahuan yakni perempuan tersebut tidak mengetahui bahwa suami sudah mempunyai istri sehingga menerima pernikahan poligami, faktor nafsu diri sendiri yakni perempuan diliputi cinta buta sehingga menerima pernikahan poligami. Pernikahan poligami rawan konflik. Konflik yang sering terjadi dalam rumah tangga poligami diantaranya yaitu tidak adanya keterbukaan suami terhadap semua istrinya dan antara suami dan istri sering sila pendapat berkaitan dengan persoalan keadilan. 2). Keadilan memang menjadi salah satu syarat dalam pernikahan poligami. Keadilan menurut perempuan yang dipoligami berbeda-beda ada yang konsep keadilannya relevan dengan filosof barat Aristoteles mengenai keadilan kesamaan numeric, namun ada juga yang relevan dengan filosof Islam al-Kindi yang mendasarkan keadilan pada akal dan syariat. 3). Kriteria keadilan menurut pengalaman perempuan yang dipoligami berbeda-beda ada yang mengukur keadilan dari segi persamaan kuantitas dan ada juga yang mengukur dari segi keseimbangan.

Keyword : Jepara, Keadilan, Pengalaman, Perempuan yang Dipoligami.